



For the **Love**  
of **Creation**



Pour l'**amour**  
de la **création**

*A faith-based initiative for climate justice*  
*Une Initiative des communautés de foi pour la justice climatique*

---



SEPTEMBER 1 | 12 PM EST

## World Day of Prayer for the Care of Creation

JOIN US ONLINE FOR A MOMENT OF  
PRAYER AND REFLECTION FOR CREATION

ALL ARE WELCOME



*Friday, September 1*  
*12:00 pm EST*

Join us for a 45-minute prayer service to observe the World Day of Prayer for the Care of Creation and the start of the Season of Creation (Sept 1-Oct 4). Visit the website for [more information and to register](#).



1 SEPTEMBRE | 12H HNE

## Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la Création

REJOIGNEZ-NOUS EN LIGNE POUR UN MOMENT  
DE PRIÈRE ET DE RÉFLEXION POUR LA CRÉATION

TOUS SONT LES BIENVENUS



*Vendredi 1er septembre*  
*12:00 EST*

Rejoignez-nous pour un service de prière de 45 minutes à l'occasion de la Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création et du début de la Saison de la création (du 1er septembre au 4 octobre). [Pour plus d'informations et pour vous inscrire](#).

---



## Global Climate Strike

*Friday, September 15-  
Saturday September 16*

This September, as world leaders discuss climate action at the United Nations in New York, people on every continent will join the largest-ever globally coordinated action to demand that governments end fossil fuels. The climate crisis is escalating but so is the global movement for climate justice. Check the [Fridays for Future Canada map](#) for details about an action near you.

In 2019, hundreds of thousands of people marched across Canada as part of the event, organized by the youth collective Fridays for Future. The pandemic interrupted that momentum; let's build it back again! For the Love of Creation (FLC) wants to support young people of faith participating in the global action.

## Grève mondiale du climat

*Du vendredi 15 au samedi 16  
septembre*

Alors que les dirigeants mondiaux discuteront de l'action climatique aux Nations unies à New York, des personnes de tous les continents se joindront à la plus grande action coordonnée au niveau mondial pour exiger des gouvernements qu'ils mettent fin aux combustibles fossiles. La crise climatique s'intensifie, mais le mouvement mondial pour la justice climatique s'intensifie également. Consultez la [carte de Fridays for Future Canada](#) pour connaître les détails d'une action près de chez vous.

En 2019, des centaines de milliers de personnes ont marché à travers le Canada dans le cadre de l'événement organisé par le collectif de jeunes Fridays for Future. La pandémie a interrompu cet élan; reconstruisons-le! PAC souhaite

FLC will provide an honorarium of \$100/city for one or two individuals who are 25-years-old or under to help organize a group of people to participate in the Global Climate Strike on September 15, as well as a preceding multifaith prayer gathering. [Learn more here](#).

**Show your love for the earth and each other. See you on the streets  
September 15-16!**

soutenir les jeunes croyants qui participent à l'action mondiale.

PAC offrira des honoraires de 100\$ par ville à une ou deux personnes âgées de 25 ans ou moins pour les aider à organiser un groupe de personnes qui participeront à la grève mondiale pour le climat, ainsi qu'à une réunion de prière multiconfessionnelle qui la précédera. [Pour en savoir plus, cliquez ici](#).

**Montrez votre amour pour la terre et pour les autres. Rendez-vous dans les rues les 15 et 16 septembre !**



**Creating for Creation**  
**Together for the Love of Creation**



This September, the For the Love of Creation Youth Climate Strike Advisory Team calls on all people of faith across Canada to “fold up” their commitment and send it to decisionmakers.

Write your commitments to change and your calls to governments and corporations about climate justice on a square of paper and fold it into a simple or more complex shape, representing one of the many species that are endangered by climate change and related harms to the earth.

Climate change affects us all. Let's see **every person** with a climate concern create a folded creature to carry their concerns to the decisionmakers.

Learn more [here](#) and get folding!

L'équipe consultative de la grève des jeunes de Pour l'amour de la création appelle toutes les personnes croyantes du Canada à "plier" leur engagement et à l'envoyer aux décideurs.

Inscrivez vos engagements en faveur du changement et vos appels aux gouvernements et aux entreprises en faveur de la justice climatique sur un carré de papier et pliez-le en une forme simple ou plus complexe, représentant l'une des nombreuses espèces menacées par le changement climatique et les dommages qui en découlent pour la terre.

Le changement climatique nous concerne tous. Il faut que **chaque personne** préoccupée par le climat crée une créature pliée pour transmettre ses préoccupations aux décideurs.

Pour en savoir plus, [cliquez ici](#) et commencez à plier!

## "Creating for Creation" Campaign Info | Info sur la Campagne "Créer pour la création"



**A Mighty River**  
Amos 5: 24

# Let Justice and Peace Flow

Season of Creation 2023

The ecumenical [Season of Creation](#) will be celebrated by parishes and faith communities around the world from **September 1 to October 4, 2023**. The Season of Creation theme for 2023 is "Let Justice and Peace Flow," drawn from the cry of the prophet Amos: *"But let justice roll on like a river, righteousness like a never-failing stream!"* (Amos 5: 24).

"As people of faith, we are called to join the river of justice and peace, to take up climate and ecological justice, and to speak out with and for communities most impacted by climate injustice and the loss of biodiversity." - Season of Creation organizers

Check out the [Resource Page](#) to help you observe the Season of Creation in your community.

Join the Opening Season of Creation

La [Temps pour la création](#) sera célébrée par les paroisses et les communautés de foi du monde entier du **1er septembre au 4 octobre 2023**. Le thème de la Temps pour la création pour 2023 est "Que coulent la justice et la paix", inspiré du cri du prophète Amos: "Mais que la justice coule comme un fleuve, le droit comme un torrent intarissable!" (Amos 5, 24).

"En tant que personnes de foi, nous sommes appelés à rejoindre le fleuve de la justice et de la paix, à nous engager pour la justice climatique et écologique, et à nous exprimer avec et pour les communautés les plus touchées par l'injustice climatique et la perte de biodiversité. - Organismes de la Saison de la création

Consultez la [page de ressources](#) pour vous aider à observer la Saison de la création dans votre communauté.

Global Ecumenical Prayer Service on September 1 at 9:00 am EST. [Watch on YouTube.](#)

Participez au service de prière œcuménique mondial de l'ouverture de la Saison de la création le 1er septembre à 9 heures (heure de l'Est). [Regardez sur YouTube.](#)

---

## **Mennonite Prayer Series**

### **Season of Creation: Year A -**

#### **Let Justice Roll Down**

To mark the Season of Creation, Mennonite Church Saskatchewan has prepared a series of prayers, fitting a theme in one of the passages in the Revised Common Lectionary for that day. [Download the prayer series.](#)

There are also PowerPoint slides that can be used to assist your congregation. The prayers may be read in unison or by designated leaders. These resources will also be available on the [Mennonite Church Saskatchewan website.](#)

MCSask would love to hear your feedback on how these prayers were used and received by your community.

.

## **Série de prières mennonites**

### **Saison de la création: Année A**

#### **- Que la justice descende**

Pour marquer la Saison de la création, Mennonite Church Saskatchewan a préparé une série de prières, correspondant au thème d'un des passages du Lectionnaire commun révisé pour ce jour. [Télécharger la série de prières.](#)

Il y a aussi des diapositives PowerPoint qui peuvent être utilisées pour aider votre assemblée. Les prières peuvent être lues à l'unisson ou par des responsables désignés. Ces ressources seront également disponibles sur le site web de [Mennonite Church Saskatchewan.](#)

Mennonite Church Saskatchewan aimerait recevoir vos commentaires sur la façon dont ces prières ont été utilisées et reçues par votre communauté.

---

**Download the Prayer Series | Télécharger la série de prières**

---



KAIROS' next Climate Action Week kicks off Monday, September 11 and concludes Sunday, September 17. This week's theme, *Decolonizing Climate Action: Keep the Oil in the Soil and Let Justice and Peace Flow* focuses on the root cause of climate change: **fossil fuels**.

To limit global warming to 1.5°C, the world must keep 80 percent of existing oil and gas reserves in the ground and swiftly transition to renewable energy. During this week, we will join global calls for a Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty and stand alongside youth who are calling for an end to fossil fuels at this year's Global Climate Strike.

#### Online Events:

##### Climate Action Dialogues – Building Momentum for a Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty

The Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty Initiative is a global effort to foster international cooperation to accelerate a transition to clean energy for everyone. Join us to hear from organizations that have endorsed the treaty and discuss why and how faith communities can support this critical effort.

**September 12, 7:00 p.m. EST. [Register](#).**

La prochaine semaine d'action climatique de KAIROS débute le lundi 11 septembre et se termine le dimanche 17 septembre. Le thème de cette semaine, *Décoloniser l'action climatique: Garder le pétrole dans le sol et laisser couler la justice et la paix*, se concentre sur la cause première du changement climatique: **les combustibles fossiles**.

Pour limiter le réchauffement de la planète à 1,5 °C, le monde doit conserver 80 % des réserves de pétrole et de gaz dans le sol et passer rapidement aux énergies renouvelables. Au cours de cette semaine, nous nous joindrons aux appels mondiaux en faveur d'un traité de non-prolifération des combustibles fossiles et nous nous tiendrons aux côtés des jeunes qui réclament la fin des combustibles fossiles lors de la grève mondiale pour le climat de cette année.

#### Événements en ligne:

##### Dialogues sur l'action climatique - Créer un élan en faveur d'un Traité de non-prolifération des combustibles fossiles

L'initiative pour un traité de non-prolifération des combustibles fossiles est un effort mondial visant à encourager la coopération internationale afin d'accélérer la transition vers une énergie propre pour tous. Rejoignez-nous pour écouter les

## **KAIROS Leadership Seminar - Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty**

Join us in a discussion about building endorsement of the Fossil Fuel Non-Proliferation Treaty within Canadian churches with the Reverend Canon Rachel Mash from Green Anglicans (Anglican Church of Southern Africa). We will share resources and tools to seek Treaty endorsements by churches, municipal councils and beyond.

**September 14, noon to 1:00 p.m. EST**  
[Register](#).

In addition to these events, KAIROS will post blogs and actions throughout the week, offering reflections and resources to deepen your understanding and activism for effective action on the climate crisis.

To receive updates about Climate Action Weeks, [subscribe to the KAIROS e-newsletter](#) and select Ecological Justice as an area of interest.

Follow #KAIROSClimateAction on [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) too.



organisations qui ont soutenu le traité et discuter pourquoi et comment les communautés religieuses peuvent soutenir cet effort critique.

**Le 12 septembre, à 19 heures (heure de l'Est).** [S'inscrire](#).

## **Séminaire de leadership de KAIROS - Traité de non-prolifération des combustibles fossiles**

Joignez-vous à nous pour une discussion sur l'appui au Traité de non-prolifération des combustibles fossiles au sein des églises canadiennes avec le révérend chanoine Rachel Mash de Green Anglicans (Église anglicane d'Afrique australe). Nous partagerons des ressources et des outils pour obtenir l'approbation du traité par les églises, les conseils municipaux et au-delà.

**Le 14 septembre, de midi à 13 heures (heure de l'Est)** [S'inscrire](#).

En plus de ces événements, KAIROS publiera des blogues et des actions tout au long de la semaine, offrant des réflexions et des ressources pour approfondir votre compréhension et votre militantisme en vue d'une action efficace sur la crise climatique.

Pour recevoir des mises à jour sur les Semaines d'action pour le climat, [abonnez-vous au bulletin électronique de KAIROS](#) et sélectionnez la justice écologique comme domaine d'intérêt.

Suivez aussi #KAIROSClimateAction sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [Twitter](#).

---

## **Mouvement Laudato Si' Movement Canada National Gathering**

*Wednesday, September 27, 2023*

*7:00 pm AT; 6:00 pm ET; 3:00 pm PT*

This two-hour event, during the 2023 Season of Creation, will bring together [Canadian](#) and North American [Laudato Si' Movement](#) leadership, Canadian Laudato Si' Animators, Canadian Laudato Si' Circles, MLSM Canada partner organization representatives, and supporters.

We will facilitate sharing of action opportunities, resources, and strategies as well as an invitation to continue building community and collaboration regionally and nationally. We are excited to have you join us!

**Information and Free Registration [here](#).**

**Contact for questions:** National Gathering coordinator, Karen Van Loon [kvanloon@faithcommongood.org](mailto:kvanloon@faithcommongood.org)

## **Rassemblement national du Mouvement Laudato Si' Movement Canada**

*Mercredi 27 septembre 2023*

*19 h 00 AT ; 18 h 00 ET ; 15 h 00 PT*

Cet événement de deux heures, pendant la Saison de la création 2023, réunira les dirigeants [canadiens](#) et nord-américains du [Mouvement Laudato Si'](#), les animateurs canadiens de Laudato Si', les cercles canadiens de Laudato Si', les représentants des organisations partenaires du MLSM Canada et les sympathisants.

Nous faciliterons le partage des possibilités d'action, des ressources et des stratégies, et nous inviterons à poursuivre la construction de la communauté et de la collaboration à l'échelle régionale et nationale. Nous sommes ravis que vous vous joigniez à nous!

**Informations et inscription gratuite [ici](#).**

**Contact pour les questions:** Coordinatrice du rassemblement national, Karen Van Loon [kvanloon@faithcommongood.org](mailto:kvanloon@faithcommongood.org)

---



## CPJ Acts as Intervenor in Youth Climate Case

In 2018, the Ontario government's Cap and Trade Cancellation Act (CTCA) weakened the province's emissions reduction goal. Seven young activists, supported by Ecojustice, [questioned the CTCA's constitutionality and initiated the case Mathur vs. Ontario](#)—the first climate rights lawsuit in Canada.

In September 2022, Justice Vermette upheld the Ontario government's act, ruling that the revised target didn't breach the Charter of Rights and Freedoms. Yet, as the case progresses to an appeal, Citizens for Public Justice has taken a proactive stance by stepping in as an intervenor—a role in a lawsuit for a third party that shares a substantial interest in the outcome—exemplifying their commitment to climate justice and creation care.

Follow [CPJ's](#) social media for updates on our involvement in this precedent-setting climate rights lawsuit.

## Le CPJ intervient dans l'affaire des jeunes pour le climat

En 2018, la Loi sur l'annulation du plafonnement et de l'échange (LACI) du gouvernement de l'Ontario a affaibli l'objectif de réduction des émissions de la province. Sept jeunes activistes, soutenus par Ecojustice, [ont remis en question la constitutionnalité de la LCET et ont lancé l'affaire Mathur vs. Ontario](#) - la première action en justice pour les droits climatiques au Canada.

En septembre 2022, le juge Vermette a confirmé la loi du gouvernement de l'Ontario, estimant que l'objectif révisé n'enfreignait pas la Charte des droits et libertés. Cependant, alors que l'affaire se dirige vers un appel, Citizens for Public Justice a pris une position proactive en intervenant - un rôle dans un procès pour une tierce partie qui partage un intérêt substantiel dans le résultat - démontrant son engagement pour la justice climatique et la protection de la création.

Suivez les médias sociaux de [CPJ](#) pour des mises à jour sur notre implication dans ce procès sur les droits climatiques qui crée un précédent.



### **Joint Ecological Ministries Webinar Recordings**

Recordings of three webinars hosted by Joint Ecological Ministry (JEM) are [available online](#) to all. Two of the webinars were jointly facilitated by JEM and the Office of Religious Congregations for Integral Ecology (ORCIE) facilitated as part of a multi-day, "Learning & Lobbying" event in May 2023.

The webinars discuss action on climate change and ecological justice with a focus on lobbying, Canadian policy and more.

### **Enregistrements des webinaires conjoint des ministères de l'écologie**

Les enregistrements de trois webinaires organisés par le ministère conjoint de l'écologie (JEM) sont [disponibles en ligne](#) pour tous. Deux de ces webinaires ont été animés conjointement par le JEM et le Bureau des congrégations religieuses pour l'écologie intégrale (ORCIE) dans le cadre d'un événement de plusieurs jours intitulé "Learning & Lobbying" en mai 2023.

Ces webinaires ont abordé l'action sur le changement climatique et la justice écologique en mettant l'accent sur le lobbying, la politique canadienne et plus encore.

**JEM Webinar Recordings | Enregistrements des webinaires de JEM**

---

### **Next Newsletter / prochain bulletin d'informationer**

For the Love of Creation normally sends the monthly newsletter at the end of the

Pour l'amour de la création envoie normalement le bulletin d'information

third week of the month. The newsletter is a chance to show how partners in FLC are working for ecological and climate justice. Please send notes about recent events or notices about upcoming events, or blogs posted and anything else of relevance to the FLC community. Poetry or other items are also of interest. Preference is for items to arrive at the earliest, but by April 18 at the latest. Please include both English and French text if you can and links in both languages if they exist. Send details to [Beth Lorimer](#).

mensuel à la fin de la troisième semaine du mois. La newsletter est une occasion de montrer comment les partenaires de PAC travaillent pour la justice écologique et climatique. Veuillez envoyer des notes sur des événements récents ou des avis sur des événements à venir, ou des blogs publiés et tout autre élément pertinent pour la communauté PAC. La poésie ou d'autres articles sont également intéressants. La préférence va aux articles qui arrivent au plus tôt, mais au plus tard le 18 avril. Veuillez inclure des textes en anglais et en français si vous le pouvez et des liens dans les deux langues s'ils existent. Envoyez les détails à [Beth Lorimer](#).

---

Open in Browser | Ouvrir dans le navigateur



Copyright © 2022 For the Love of Creation, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?  
You can update your preferences or unsubscribe from this list.